

Jetzt stürmt der Nachwuchs die Bühne

JUGEND-THEATERTAGE Acht Ensembles spielen im Haus im Park

Bergedorf (upb). In diesem Jahr sind die Bergedorfer Jugend-Theatertage auf dem besten Weg, an die Erfolge der Jahre bis 2010 anzuknüpfen: Insgesamt acht junge Ensembles

haben sich angemeldet, um sich vom kommenden Dienstag an im Theater Haus im Park dem Urteil der Jury und ihres Publikums zu stellen. „Die Resonanz ist ausgezeich-

net“, freut sich Sonja Kleensang, die die 36. Auflage des Bergedorfer Traditionsprojektes für den Lichtwarkausschuss des Bezirksamtes organisiert – und der Jury vorsteht.

Alle acht jungen Ensembles bekommen die Chance, Bergedorfs größte Bühne im Theater Haus im Park samt professioneller Technik zu nutzen. Zu gewinnen gibt es neben viel Erfahrung auch Geldpreise: 100, 150 beziehungsweise 200 Euro erhalten die Theatergruppen der Plätze drei bis eins – spricht die Jury eine besondere Anerkennung aus, fließen 250 Euro. Als Preisträger des vergangenen Jahres sind in der Gruppe der Spielhäuser die Kinder vom Kurt-Adams-Platz wieder dabei, unter den Schülern die Stadteilschüler aus Kirchwerder und das Theater99 des SC Vier- und Marschlande. Karten zum Preis von 5 Euro (Schüler und Studenten 2,50 Euro) gibt es an der Abend-

kasse und teilweise auch beim bz-Ticketshop im CCB.

Die Termine der Jugend-Theatertage 2015:

- Dienstag, 9. Juni, 20 Uhr: „Das große Vielleicht“, Oberstufe Gymnasium Lohbrügge
- Donnerstag, 11. Juni, 19 Uhr: „The Comet“, Shakespeare Company (Mittelstufe) der Stadteilschule Kirchwerder
- Freitag, 12. Juni, 19 Uhr: „Der Zauberer von Oz“, Spielhaus Kurt-Adams-Platz
- Montag, 15. Juni, 19 Uhr: „Will's World“, Stadteilschule Kirchwerder (Mittelstufe)
- Dienstag, 16. Juni, 19 Uhr: „De wilden Hühner geevt Vossalarm“, Jugendgruppe im Theater99 des SCVM
- Mittwoch, 17. Juni, 19 Uhr: „Herr der Fliegen“, Jugend vom Boizenburger Elbkahntheater
- Donnerstag, 18. Juni, 19 Uhr: „Emil und die Detektive“, Unterstufe des Luise-Gymnasiums
- Freitag, 19. Juni, 18.30 Uhr: „Vorstadtkrokodile“, Nachwuchs Lohbr. Bürgerbühne



Beeindruckten bei den Jugendtheatertage 2012 mit „Wer frei ist von Schuld...“: Antonio Lewandowski und Sina Bär von der Stadteilschule Bergedorf.

Foto: Völling